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Als Nachrücker für Evi Härtl hat Rainer Bauer aus dem Wahlvorschlag Freie
Wählergemeinschaft Velden mit Erklärung vom 16. Juni 2022 das Amt als Mitglied des
Marktgemeinderates angenommen.

Nach der vorgeschriebenen Vereidigung wurden die verschiedenen Ausschüsse personelle neu
besetzt.

Rainer Bauer vertritt den Markt Velden künftig im Bau- und Umweltausschuss. Im Haupt- und
Finanzausschuss, in der Schulverbandsversammlung und in der Gemeinschaftsversammlung
wurde er zur Stellvertretung berufen.

Einige Bauanträge wurden lediglich zur Kenntnis genommen, da diese bereits als
Angelegenheit der laufenden Verwaltung bearbeitet wurden und an das Landratsamt
weitergeleitet wurden. Das gemeindliche Einvernehmen wurde für eine Nutzungsänderung in
der Hauptstraße erteilt. In einem bisher vorwiegend gewerblich genutzten Gebäude sollen
nunmehr drei Wohneinheiten entstehen.

https://www.markt-velden.de/files/AutoBackupDB/feelgood/GEMEINDE%20MARKT%20VELDEN/Gemeinde/Gemeinderat%202020-2026/20220721_VereidigungBauerRainer.jpg


Markierungen auf dem Geh- und Radweg von Velden nach Oberbabing

Nach Rücksprache mit dem Landratsamt Landshut wurde dem Markt Velden mitgeteilt, dass
hier eine Markierung nur aufgebracht werden kann, wenn man von zwei
Einrichtungsradwegen ausgeht. Der Radweg müsste hierzu eine Regelbreite von 4,00 Meter
(Mindestmaß 3,20 Meter) haben. Nachdem der Vilstalradweg eine Breite von 2,50 Meter
aufweist, ist nach unserer Auffassung die Aufbringung einer Mittelmarkierung nicht möglich.

Die Anordnung für die Markierung ab Oberbabing in Richtung Moosen und Taufkirchen wurde
durch den Landrat des Landkreises Erding erteilt.

Die derzeitigen Sanierungsmaßnahmen gehen zügig voran. Die Baustelle kann voraussichtlich
früher abgeschlossen werden als ursprünglich geplant.

Telefónica Deutschland (O2) plant am Masten in Eberspoint eine Sende- und
Empfangseinrichtung für mobiles Breitband anzubringen. Hierdurch werden die
Empfangsmöglichkeiten im Ortsteil Eberspoint und Teilen von Pauluszell weiter ausgebaut und
verbessert.

Wasserrohrbruch in der Sportplatzstraße in Eberspoint

Anhand von Bildern zeigte Bürgermeister Greimel den Wasserrohrbruch in der
Sportplatzstraße in Eberspoint auf. Es handelt sich um Wasserleitungen Wasserzweckverbands
der Binatal-Gruppe. Durch die Unterspülung der kompletten Straße, wurde die Straßendecke
gehoben und es entstanden dadurch enorme Straßenschäden

Die Versicherung wurde bereits informiert. Da diese erfahrungsgemäß die Schadenshöhe
anhand des Zeitwertes der Straße beurteilt, rechnet der Markt Velden wieder mit einem
erheblich hohen Eigenanteil für die Sanierung.

1250 Jahre Velden – Ein großartiges Jubiläumsjahr wird geplant

Im Wesentlichen sind die Aktiven Bürger an der Ausarbeitung und Aufstellung eines
ansprechenden aber auch anspruchsvollen Programmes für das Jubiläumsjahr beteiligt.
Nahezu an allen Wochenenden von Mai bis in den Herbst hinein sind Veranstaltungen geplant.

Die Aktiven Bürger führen mit finanzieller Unterstützung der VR Bank einen Fotowettbewerb
durch. Neben der Prämierung soll ein Fotokalender erstellt werden, der zu geringen Preisen
verkauft werden soll. Der Erlös wird anschließend gespendet.

Für die bisherige Chronik des Marktes Velden wird derzeit ein Update ausgearbeitet. Ein
Entwurf für das Inhaltverzeichnis steht bereits. Eine Absprache mit der Gemeinde ist noch
erforderlich.

Anlässlich des Jubiläumsjahres wird es am Bahnhofsgelände ein Lichtkonzert geben. Hierzu
wurden bereits zwei Termine im Juli ins Auge gefasst und die entsprechende Technik
reserviert.

Bürgermeister Greimel berichtet über die Baumfällung am Alten Sportplatz. Es handelte sich
bei um käferbefallene Fichten. Es ist eine zeitnahe Wiederbepflanzung geplant.

Abschluss fand die Sitzung mit einem nichtöffentlichen Teil.
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